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Если бы я была мэром. 

   Что бы я сделала, если бы мне выпала возможность стать мэром 

нашего маленького, но замечательного города Шарьи? Об этом можно долго 

рассуждать. 

   Во-первых, я бы подумала, что же является самым главным, с чего 

начать свои преобразования. Можно вспомнить старые сочинения из 

начальной школы, в которых я уже писала на такую тему. В них я описала, 

что хочу большой каток, роликовый парк, спорткомплекс, кинотеатр и 

другие развлечения. Сейчас бы я хотела то же самое, но уже в большей 

степени не для себя, а для других детей. Я считаю, что они должны расти в 

таком городе, где есть возможность иметь хороший спорткомплекс и не 

только как развлечение, а для того, чтобы в нашем городе жили здоровые и 

работоспоспобные граждане. 

   Во-вторых, я бы хотела попробовать решить глобальную проблему 

для нашего города – дороги. На мой взгляд, эта проблема актуальна очень 

долгое время, но ее решение видно только в маленькой степени. Я бы 

постаралась добиться того, чтобы высшие органы власти РФ выделили 

средства на ремонт дорог. Я не говорю, что все это я бы сделала за месяц, 

два, даже за год ( это нереально), но я бы поставила сроки (от 2 до 5 лет) и 

все это время усилено работала над решением дорожной проблемы.  

   В-третьих, раз уж затронута тема строительства, я бы хотела 

отреставрировать наш «замечательный» ЗАГС. Возможно, глупо думать о 

ЗАГСе в таком возрасте, но мне и жителям нашего города не нравится это 

здание. Внутри ЗАГСа красиво, не спорю, но вид снаружи пугает до ужаса. 

По первым фотографиям молодоженов, можно сделать вывод, что сзади 

жениха и невесты находится доисторическая постройка. Я бы сделала все 

возможное (сбор денег, покупка материалов), чтобы эта проблема решилась 

немедленно. 

   В – четвертых, я хотела бы затронуть проблему детских садов, а 

именно нехватку мест в них. Не каждый родитель может нанять няню, не у 



каждого есть бабушки и дедушки. Так куда же деть детей? Я бы постаралась 

найти места для постройки детских садов, попробовала бы найти спонсоров, 

которым не безразличны дети. Я очень хочу, чтобы  в дальнейшем моя мечта 

воплотилась, и проблем с местами в садиках не было.  

   В-пятых, я бы сразу обратила внимание на то, как ходит наш 

шарьинский транспорт. Чуть ли не часами можешь стоять на некоторых 

остановках. Очень большая проблема с транспортом в п. Ленинский, долго 

не можешь уехать с остановки «Авиационная». А ведь люди могут куда – то 

опаздывать. Интересно, думают ли об этом водители нашего транспорта? 

Мне кажется, нет, они только лишь выжидают своей очереди на конечных 

остановках (Вокзал и Лесопристань). Я бы в приказном порядке заставила 

предпринимателей назначить время, когда общественный транспорт должен 

отправляться. Если бы это не стало соблюдаться, то я назначила бы штраф, 

которые платили не только предприниматели, но и водители, заставляющие 

людей ждать. Но помимо этого, другая проблема с транспортом - это их 

внешний вид. Общественный транспорт, особенно осенью и весной, очень 

грязный. Часто можешь испачкать свою одежду. Я бы заставляла водителей 

несколько раз в день мыть свой транспорт, когда такая грязь. Также я хотела 

бы, чтобы старые маршрутки стали постепенно заменяться на новые, более 

удобные и усовершенствованные (большее количество мест, автоматические 

двери). Но не только маршрутки, но и автобусы  должны периодически 

обновляться.  

   В – шестых, я бы постаралась делать многое, чтобы наш город стал 

чище. Для этого я элементарно призывала бы людей, которые заботятся о 

чистоте нашего города для его уборки. Стала бы развешивать по всей Шарье 

плакаты, в которых бы говорилось о заботе окружающей среды. Возможно, 

будущее поколение станет ответственнее относиться к природе. 

Мне пока всего шестнадцать лет, но я уже задумываюсь о том, кем я 

буду. Если я буду мэром, то постараюсь сделать то, о чем мечтаю. 


